

# 平野地区民ふれあい運動会

2004年9月12日第54回「平野地区民ふれあい運動会」が開催され、平野地区から多くの地区民が参加して盛大に開催されました。



ラジオ体操で体をほぐす



園児のお遊戯 写真上下



役員によるタイヤ送り競争



俵担ぎ競争

**激闘綱引きの戦い!!**





### 青組検討の準優勝

綱引きくじ運が悪いと 3 回引かなければ  
ならない。青組は結局 3 回引いて 2 勝 1  
敗の成績で準優勝だった。しかし、これは  
久しぶりのことで、最近になくがんばっ  
た。写真左は優勝した白組の戦いぶり、次  
第に腰が浮いてくるものだが、白組は最後  
まで腰が浮かない。さすがだ。



ムカデリレー



親子まり入れ競争



親子 3 代リレー



各組の健闘を  
たたえ万歳三  
唱でお開き

今年の優勝は赤組だった。常勝白組にかげりが出てきたのか、それとも赤が頑張ったのか、  
黄色組は昨日のお祭りの後遺症が精彩に欠いた。昔はもっと走れたのに.....、一年一年が  
勝負だ。ふれあい運動会だ、そんなに無理しなくとも、しかし、いざとなるとみなムキに  
なっていた。

# 小出地区皇大神社の獅子が舞う

長井の黒獅子舞いの代表格である小出皇体神社獅子舞いが9月11日12日の両日にわたり開催されました。本来は9月14日、15日に執行されていたものだが、近年勤めの都合などで出来るだけ参加できる日に、ということで変更されたものと思う。

この日は快晴、めったになく雨の心配がない天気、いつもだと必ずといっていいほど雨に見舞われる。今年はその心配がないようだ。



昼の獅子頭



夜の獅子頭





神社で一舞して、氏子の  
家に悪魔払いに出かける

# 夜に映える





《白山神社》長井のひとびと、おらほのおしっさまより。  
この地方では最も古く郷土の氏子のみによって継承されてきた獅子舞いで、唯一家槍奴行列がある。社殿から出るとき、入るとき、特に階段の上り降りの厳粛な振りが見所。地域内の新築された家屋に宿を取りお休みする。昭和 51 年県政 100 念記念祭に、また、平成 7 年に大阪御堂筋祭に参加。好評を博した。



最後の警固と獅子の格闘に息を殺して見守る